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概                   要 

１．開会 

２．挨拶 

  恵庭市生涯学習推進協議会 会長 松田一則 

３．【議題】 

（１）第５期恵庭市生涯学習基本計画における基本理念・基本目標まとめ及び素案について

    事務局 

    ・第３回協議会ワークショップ「第５期恵庭市生涯学習基本計画における基本理念及び 

基本目標について」事務局まとめについて説明 

    ・第５期恵庭市生涯学習基本計画における基本理念及び基本目標について（素案）につ 

     いて説明 

    会長 

    ・第４回調整会議の報告 

  （２）ワークショップ 

     第５期恵庭市生涯学習基本計画 基本理念・基本目標（素案）について 

     ア．第５期基本計画の基本理念・基本目標（素案）への質問 

     （グループワーク→全体への発表） 

Ａグループ（意見）

       「障害者」ではなく「障がい者」と掲載する方が望ましい。 

Ａグループ（質問１）

       生涯学習には学校教育も含まれることから、学校運営協議会（コミュニティ・ 

スクール）についても掲載及び議論が必要ではないか。 

      事務局（回答１）

       生涯学習基本計画は社会教育の領域を主とした計画となっているが、これまでも

社会教育の領域から学校運営協議会（コミュニティ・スクール）に係わっており、

今後も係わっていくことになる。 

Ａグループ（質問２）

       「市民の活力を生かした文化芸術活動の推進」について、市民の活力のほか、専 

門員の活力なども必要である。ＮＰＯ法人等であれば道内のネットワークも繋がっ 

ていることから、本物の芸術に触れる機会を増やせるものと考えるが、市民会館へ 

の指定管理者制度導入の視点はあるのか。 



      事務局（回答２-１）

       市民会館については、指定管理者制度を導入済み。しかしながら、市としても自 

主文化事業の展開について、課題があると感じている。大ホールについては現在３ 

～４割の稼働率となっており、活用しきれていないのが現状。市民の要望を少しで 

も拾い上げられるよう、文化芸術推進の観点から是非とも知恵をお借りしたい。 

事務局（回答２-２）

       文化活動の推進について、拠点での活動が確立されていることが重要となる。恵 

庭市の大ホールについては、音楽的な芸術性をもったホールとして高く評価されて 

いる一方で、演劇などの会場としては適さない一面なども見られる。大ホールを拠 

点として活動を進め、“本物にふれる機会”を創出できるよう工夫していきたい。 

      Ｂグループ（質問１）

       各目標について具体的にはどのように実践をしていくのか。 

      事務局（回答１）

 目標を達成するための重点施策が決まった後、重点施策に係る具体的活動や事業

についてキーワードから決めていき、計画に記載することで、実践に繋げたい。 

Ｂグループ（質問２）

       ＰＲ実施についてどのように考えているのか。 

      事務局（回答２）

       人と人の繋がりからＰＲ実施に繋げたい。具体的な手法については今後検討して

いくこととなるが、生涯学習を発表する日などを設け、イベント開催（ブース設置

やパネルディスカッション等）をしてはどうかとの声もあがっている。 

Ｃグループ（質問１・２）

       （Ｂグループと重複） 

     イ．第５期基本計画の基本理念のサブタイトルについて 

     （個人ワーク→グループワーク→投票→全体協議） 

     【投票結果】 

Ａグループ（１票） 

      『文化芸術による創造都市ネットワークを目指して』 

      （次ページへ続く） 



Ｂグループ（６票） 

      『子どもからお年寄りまで気軽に通じあう学び』 

      Ｃグループ（１０票） 

      『広げよう 活かそう すすめよう』 

     【全体協議結果】 

      協議会案 

      『みんなで～気軽に～広げよう～いかそう～すすめよう』 

     ウ．その他の項目について 

     （全体協議） 

      Ａ委員 

       学校運営協議会（コミュニティ・スクール）について、学校教育目線、社会教育 

目線それぞれに狙いがあるものと考える。キーワードに入れるべきではないか。 



      事務局 

       学校運営協議会（コミュニティ・スクール）について、キーワードへ追加すると 

ともに、計画上も重点施策にぶら下げ掲載することとしたい。 

Ｂ委員 

       学校運営協議会（コミュニティ・スクール）について、基本目標１「地域コミュ 

ニティ活動の推進」５つの重点施策すべての説明に記述してはどうか。 

      事務局 

       検討したい。 

      会長 

       重点施策１－⑤について、提案等意見願う。 

Ｂ委員（重点施策１－⑤）

       「多様な」ではなく「ニーズに合わせた」などの表現が良いのではないか。 

      Ｃ委員（重点施策１－⑤）

       「気軽に or 誰もが」などのキーワードを入れてはどうか。 

      Ｄ委員（重点施策１－⑤）

       重点施策とキーワードの具体性の度合いが同じことから、重点施策がぼやけてい 

る。キーワードをもっと具体化するように考えた方が良いのではないか。 

事務局 

 次の段階として、キーワードから小項目または具体的な事業として掲載する予定 

であることから、今後キーワードは具体化される予定。 

事務局 

 細部の文言修正等については、調整会議に一任頂きたい。 

４．その他 

５．閉会 

協議会の様子 

Ａグループ Ｂグループ

Ｃグループ 投票


